



JUDUL ARTIKEL

Pj. Bupati Barsel Buka Festival Anyaman BAKUL

📅 4 bulan yang lalu

👤 Bahdien

👁️ 399



Penjabat (Pj) Bupati Barito Selatan (Barsel) Lisda Arriyana menghadiri sekaligus resmi membuka Festival Anyaman Bakul Kelurahan Rantau Kujang Kecamatan Jenamas Tahun 2023 yang berlangsung di Komplek Pasar Kelurahan Rantau Kujang Kec. Jenamas.

MMCBarsel – Buntok - Penjabat (Pj) Bupati Barito Selatan (Barsel) **Lisda Arriyana** menghadiri sekaligus resmi membuka Festival Anyaman Bakul Kelurahan Rantau Kujang Kecamatan Jenamas Tahun 2023 yang berlangsung di Komplek Pasar Kelurahan Rantau Kujang Kec. Jenamas, Selasa (10/1/2023).

Acara Festival Anyaman Bakul ini terselenggara atas kerjasama Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Barsel bersama PT. Adaro Indonesia yang dilaksanakan oleh Bina Kelurahan Rantau Kujang mengusung tema “BAKUL” yang artinya Budaya Anyaman Kuat, UMKM Unggul.

Adapun latar belakang diselenggarakan Festival Anyaman ini yaitu kerajinan anyaman merupakan salah satu warisan budaya masyarakat Barsel yang mana kerajinan anyaman berpotensi sebagai produk budaya dan produk ekonomi kreatif yang bisa terus dikembangkan serta diusahakan untuk kesejahteraan ekonomi masyarakat sehingga dapat memacu minat generasi muda untuk terus melestarikan budaya menganyam.



Pj. Bupati Barsel Lisda Arriyana dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada PT. Adaro Indonesia yang dengan program Corporate Social Responsibility (CSR)-nya telah mendukung terlaksananya acara Festival Anyaman ini.

Lebih lanjut Lisda menyampaikan Pemkab Barsel bersama masyarakat dan pihak swasta untuk terus bersinergi dalam berkontribusi untuk membangkitkan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Barsel.

"Saya melalui Pemkab Barsel akan mengagendakan kegiatan ini agar tetap rutin dilaksanakan setiap tahunnya" tegas Lisda.



Mengakhiri sambutannya, Lisda mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada para pemuda-pemudi Kel. Rantau Kujang yang dengan inovasi dan kreatifitasnya telah memelopori terselenggaranya kegiatan ini.

Sementara itu, External Relations Division Head PT. Adaro Indonesia **Thoha** mengatakan bahwa PT. Adaro Indonesia ingin membantu Pemkab Barseel dan masyarakat dalam menggali potensi dan mengembangkan tradisi anyaman serta meningkatkan kualitas produksi agar bisa bersaing dengan pasar ekonomi lainnya sehingga masyarakat bisa mandiri dan memanfaatkan sumberdaya alam yang ada.

Acara Festival Anyaman Bakul kali ini diikuti oleh dua Kecamatan yaitu Kec. Jenamas dan Kec. Dusun Hilir yang terdiri dari Desa/Kelurahan Rantau Kujang, Rantau Bahuang, Tabatan, Rangka Ilung, Murung Kalanis, Kalanis, dan Mengkatip dengan jenis anyaman menggunakan bahan tanaman Purun, Bamban dan Rotan/Paikat.

Pada Kesempatan ini juga PT. Adaro Indonesia secara simbolis menyerahkan CSR bantuan Peralatan dan Perlengkapan untuk Program Percepatan Penurunan Stunting.



Turut hadir, perwakilan PT. Sapta Indra Sejati (SIS), Assisten II SETDA Babel **Manat Simanjuntak**, beberapa Kepala Perangkat Daerah Babel, Camat Jenamas dan Dusun Hilir beserta jajaran, Tripika setempat, Tokoh Agama, Tokoh Adat dan Tokoh Masyarakat setempat. Babel/BN